



ALBA: BENEFICIO DE 112 M€ Y AUMENTO DEL 9,7% EN EL BPA EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2008

Corporación Financiera Alba obtuvo en el primer trimestre de 2008 un beneficio consolidado después de impuestos de 112,0M€, lo que supone un incremento del 5,3% respecto al mismo periodo del año anterior. El beneficio por acción o BPA del trimestre se sitúa en 1,81€, con un incremento del 9,7% respecto al primer trimestre de 2007, superior al crecimiento del beneficio neto como consecuencia de la compra de autocartera, cuya amortización se propondrá en la próxima junta general.

Destaca en estos resultados la evolución de la partida recurrente más importante, la "Participación en beneficios de sociedades asociadas", que alcanza 121,8M€ frente a los 101,3M€ del ejercicio anterior.

Las inversiones del trimestre han sido de 70,7M€, destacando la realizada, a través de Deyá Capital, en la compra del 22,1% del capital social de Ros Roca Environment por importe de 63,5M€. En adquisición de autocartera se ha invertido 6,9M€.

Ya en el mes de abril, Alba ha adquirido, también a través de Deyá Capital, un 28,9% del capital social de Ocibar por un importe de 9,9M€.

Artá Capital, sociedad gestora de capital riesgo creada por Alba y Mercapital para asumir la gestión de Deyá Capital y de otros vehículos de capital desarrollo que puedan constituirse en el futuro, ha iniciado sus actividades una vez inscrita en el Registro Mercantil y en la CNMV a principios de este mes de abril.

A 31 de marzo, el valor neto de los activos (NAV) de Corporación Financiera Alba era de 4.173M€, lo que supone 67,36€ por acción una vez deducida la autocartera (3,35% del capital social). Las participaciones más significativas son: ACS (22,1%), Acerinox (23,2%), Prosegur (10,0%), Clínica Baviera (15,5%) y Antevenio (20,5%), más el 26,1% en Isofotón y el 22,1% en Ros Roca a través de Deyá Capital.

(23 Abril 2008)

(www.corporacionalba.com)